

April 2023

## Galerie in der Sparkasse Neustadt a.d. Aisch

### 358. Kunstausstellung

April – Mai – Juni

### Rainer Funk & Heiner Kramer

Fränkisches - Landschaften, Naturerleben auch aus Griechenland und Italien –  
sowie aktuelle Umweltthemen  
-Malerei-

#### Rainer Funk

Geboren 1955, 1976 Abitur in NEA, 1976-1977 Militär, 1977-1983 Studium der Malerei an der Akademie der Bildenden Künste in Nbg., 1985-1993 Kunsterzieher an div. Gymnasien, 1994-2021 Leiter der Studienwerkstatt für Maltechnik A.d.B.K. Nbg., seit 2021 Atelier in der Mittleren Kanal Straße 30 in Nbg. Zahlreiche Ausstellungen im In- und Ausland. Div. Kataloge, 4x NN-Preise. In der Ausstellung sind Aquarelle und Ölbilder zu sehen, zwischen Altheim und Lenkersheim im warmen Sommerlicht. Weitgehend realistisch, um der schönen Landschaft gerecht zu werden. Die Seerosenbilder sind etwas mehr impressionistisch dargestellt.



#### Heiner Kramer „Acrylmalerei“

Heiner Kramer präsentiert expressive Gestaltungen mit Acrylfarben in verschiedenen Formaten. Der immer stärker werdende Drang zum Expressiven verdeutlicht die künstlerische Entwicklung des Malers und Grafikers. Das Sujet ist die Landschaft, mit Eindrücken aus Griechenland, Italien und Naturerleben aus der näheren fränkischen Umgebung. Aber auch das aktuelle Thema „Umwelt“ findet künstlerischen Ausdruck. Der Künstler Heiner Kramer will seinem inneren Erleben unmittelbaren Ausdruck geben, wobei der sinnlich wahrnehmbaren Wirklichkeit nur noch eine anregende Aufgabe zukommt. In spontaner Pinselführung wird die Natur neu empfunden. Es entsteht ein Spiel der Farben, die Naturformen verändern sich dabei stark. Das Anfangsmotiv wird häufig überarbeitet, bis sich die gewünschte dichte malerische Wirkung einstellt. Die Farbe bringt Bewegung, Kontrast und Tiefenraum ins Bild. Geboren 1954 in Fürth, 1975 Abitur am Hardenberg Gymnasium Fürth, 1977 bis 1983 Studium der Kunsterziehung für das Lehramt an den Gymnasien an der Akademie der Bildenden Künste Nürnberg zusammen mit Rainer Funk. Seit 1985 Kunstpädagoge an verschiedenen Gymnasien, ab 1992 am Friedrich Alexander Gymnasium Neustadt a. d. Aisch tätig, seit Februar 2018 im Ruhestand.



Zur NeustadtNacht 2023, am Samstag, den 13. Mai öffnet die Galerie von 19 bis 22 Uhr ihre Pforten. Die Künstler sind in der Ausstellung anwesend. Für die musikalische Umrahmung des Abends sorgt „Lorenzo meets Eckart“.

#### Lorenzo meets Eckart

Lorenzo Cellucci (Klavier, Gitarre & Gesang) ist schon viele Jahre auf der Bühne zu Hause und weiß wie man begeistert. Von italienischen Klassikern über Blues, Latin und Jazz bis hin zu Popsongs erwartet sie an der NeustadtNacht ein musikalisches Feuerwerk! Als musikalische Gäste wirken an diesem Abend die beiden bekannten Neustädter Musiker Nils Eckart (Schlagzeug/Percussion) und Matthias Eckart (Trompete/Flügelhorn) mit.

